#### 令和4年度

教育目標:郷土を愛し、確かな学力と豊かな心をもった 健康で実践力のある生徒の育成

# **参加久藤中珍**よ切

あいさつ 日本- 自立と共生感謝と貢献

11月30日 発行 No.8

えびの市立加久藤中学校 文責:校長

## **黑中学核拟学体育**社会

10月29日、30日、11月5日、6日に県中学 校秋季体育大会が行われました。本校からは、テニス、 陸上、空手、柔道の4競技に出場しました。

今回大会に参加した人たちは、今持てる力を十分発揮 できていたと思います。これからさらに練習を重ねて、 高い目標をもち、それが達成できるようにしていってほ しいと思います。

選手の皆さん、保護者の皆さん、お疲れさまでした。 今回の県大会では、テニス女子が団体戦優勝、女子シングルス準優勝、女子ダブルス優勝と3位でした。また、 陸上競技の男子共通走り幅跳びが5位でした。





男子共通走り幅跳び

テニス女子団体戦

# 西諸県地区音楽大会

11月17日(木)に、小林市文化会館で西諸県地 区音楽大会が開催され、校内合唱コンクールで金賞を 獲得した3年生が参加しました。

音楽大会では、文化発表会でも披露した「友よ~旅立ちの時」とこの日のために新たに練習してきた

「A Whole New World」(映画アラジンの主題歌)を歌いました。練習期間が短かったものの、きれいなハーモニーを会場及びオンラインで聴いていた方々に届けることができたと思います。

3年生の皆さん、お疲れさまでした。そして、素敵 な歌声をありがとうございました。





A Whole New World

大会の会場で

### 職場体験学習・「ひなた場」

11月18日(金)に、キャリア教育の一環として、 高校生との対話型キャリア教育「ひなた場」が3年生を 対象に、飯野高校の生徒たちを招いて行われました。

これまでの人生グラフを基に先輩である高校生がこれまでの人生とそのとき感じていた、考えていたことの発表をきいて、中学生はこれまでの人生を振り返り、これからの目標を考えるという活動でした。

参加した3年生にとっては、これまでの自分をしっかり振り返ることができ、今後の人生の見通しをもつきっかけになったことと思います。

また、2年生は、17日(木)、18日(金)の2日間、地域の様々な職場に出向き、実際体験を通して働くことについて考える、「職場体験学習」に取り組みました。興味関心のある職場に行き体験することで、その職業についての理解が深まったことと思います。また、商業施設で体験した生徒たちは、自分がお客さんとして利用したときと、従業員の目線でお店を見たときの違いに気づいたようでした。

これらの体験を、今後の生活に生かしていってほしいと思います。





高校生との語り合い

加久藤小での活動

#### 12月の主な行事

1月(木)、2日(金) みやざき学力調査(2年)

1日(木)、2日(金) みなほ調査(1年)

1月休,2月俭 三者面談(3年)

2日(金) 避難訓練(火災)

3日(土) 数学検定

4日(日)~10日(土) 人権(教育)週間

9日(金) 計算コンテスト

14日(水) いい子あいさつ運動

16日(金) 学校支援校訪問

19日(月)~22日(木) 実力養成講座

19日(月)~23日(金) 図書まつり

23日(金) 第2学期前半終了

2 4 日 (土) ~ 冬季休業

1月6日(金) 2学期後半開始